LA CRESSE BULLETIN MUNICIPAL 2012



CHERS CRESSOLS

Parce que nous mesurons bien, les uns et les autres les contraintes qui pèsent sur notre environnement économique et social je souhaite que cette nouvelle année vienne renforcer nos valeurs d'humanisme, de solidarité et de responsabilité.

C'est d'elles que relèvent notre devoir d'attention et d'écoute à l'adresse de tous ceux qui se trouvent aujourd'hui confrontés à la maladie, la solitude ou le chômage.

C'est elles aussi qui guident nos engagements pour que la commune, notre village de LA CRESSE, reste ce premier lie de vie intergénérationnel où s'exerce encore, malgré les difficultés un service au public de proximité.

C'est bien cette volonté qui anime l'équipe municipale dans chacun de ses choix d'investissement et de gestion. Avec le souci de contenir au mieux la pression fiscale, ces décisions concourent au maintien de l'activité agricole, artisanale oi touristique comme au travail irremplaçable des associations et de tous les intervenants socioculturels de la vie locale, le dynamique apportée par l'équipe enseignante dans les animations scolaires et périscolaires proposées à nos enfants est à ce titre, et parmi d'autres, un exemple que je tiens à souligner.

Impliqué dans l'entreprise ou le bénévolat, chacun de ces acteurs est indispensable à la construction de cette démarche commune, étroitement dépendante bien sur d'une conjoncture générale très dégradée, mais porteuse d'espoirs et d'avenir si nous savons nous appuyer sur nos atouts et surtout additionner nos efforts pour regarder ensemble dans la même direction.

Je veux, pour ma part, tenter de vous donner des raisons d'espérer, de croire en notre avenir commun. Nous avançons,

malgré nos difficultés, et essayons d'apporter aux « Cressols », par nos investissements un mieux vivre ensemble.

Au nom du Conseil Municipal et en mon nom personnel je souhaite chaleureusement à chacune et chacun d'entre vous, une très bonne année 2013.

Danièle ERGONNIER Maire de La Cresse

REALISATION DE L'ESPACE V.T.T

Ce nouvel équipement « espace V.T.T. » est un véritable atout pour faire progresser les enfants au sein de cette activité. Encadrés par les moniteurs de la maison des accompagnateurs, ces jeunes pilotes arpentent aussi bosses, escaliers, rochers et ravin.

Le 24 Novembre dernier certains ont passé le test « ROCKET GACHETTE »un parcours chronométré en descente aménagé d'obstacles. Durant le premier trimestre 2013, ils passeront le test ROCKET BIKER, qui viendra décerner les étoiles de progression aux jeunes vététistes. Pour ceux qui souhaitent rejoindre l'équipe tel au 06 82 84 94 78

TRAVAUX REALISES SUR LA COMMUNE EN 2012

Mur de soutènement et barrière se sécurité sur le quartier du puech Réfection de la voirie et installation de l'éclairage public quartier des jouannettes Création de l'espace intergénérationnel de V.T.T. sur le quartier de Mailhosques Réfection des peintures de la salle de classe des petits avec renouvellement des bureaux Changement des fenêtres et volets des appartements de l'ancien presbythère Remise en état du chemin du Sonnac au Maubert

Montant Global de ces aménagements 64 920,06 euros Montant des subventions 37 159,31 Euros

Présenté au Jury du concours de la Fondation du Patrimoine édition 2012 la Chapelle de Saint Martin de Pinet, suite aux importants travaux de réhabilitation, a obtenu le PREMIER PRIX REGIONAL 2012 DES RUBANS DU PATRIMOINE. La remise du prix aura lieu au printemps 2013.

Le défibrillateur a été livré à la Mairie il pourra être mis en place début Janvier dans l'entrée de l'ancien presbytère Une formation pour l'utilisation sera proposée à la population.

PREVISIONS TRAVAUX 2013 (Conditionnés aux contraintes bugétaires)

Chemin des cannabières

Chemin de cabanelle

Peinture salle de l'école des grands avec changement des bureaux

Le CAUE a rendu son diagnostic sur le cœur de village de pinet un architecte devra être choisi Pour la réalisation du projet d'aménagement

Les travaux de peinture du pont de la Cresse seront réalisés par le Conseil Général début Mars, au préalable une réunion d information à la population sur le déroulement des travaux aura lieu sur la commune

L'achat par la commune du bâtiment de l'ancienne coopérative a été approuvé et validé par le Conseil Municipal pour un montant à hauteur de 90 000 Euros,. L'acte définitif d'acquisition Pourra être signé courant Janvier 2013. Cette acquisition impactera budgétairement l'avenir de nos projets, le budget de la commune n'étant pas extensible.

ADMR



Une année bien remplie à l'école du village

Tous les matins, c'est 36 élèves de la maternelle au primaire qui prennent le chemin de l'école pour avancer sur le chemin du savoir, avec leurs deux enseignantes.

Les enfants se font une immense joie de vous annoncer le venue au monde de 2 beaux lébés au foyer de la directrice de l'école « Sabine Ayrinhac », qui reprendra elle aussi le chemin de l'école en ce mois de janvier 2013.

l'année 20126 a été riche en activités et sorties pédagogiques :

Les rencontres sportives, les activités piscine et ludothèque, la visite de Micropolis, la journée occitan à Vezins et la traditionnelle fête du livre à Mostuéjouls ont ravi les élèves.

Au printemps non seulement les bébés de la maîtresse sont arrivés, mais aussi, les infants se sont fait une joie de voir naître des coccinelles, des papillons et des poussins au sein de l'école, une belle leçon de nature !

Pans le domaine des Arts, c'est l'intervention d'une plasticienne sur 3 journées, qui à permis à nos élèves, avec leurs copains de l'école de Vernières, de travailler sur la production en volume. Cette réalisation, « un banquet intergalactique » est depuis exposée sous le préau de l'école.

Avec le quine organisé par l'APE et le passage du père-noël, l'année s'est bien terminée pour nos chers élèves.

De nouveaux projets les attendent pour la nouvelle année.

Tous les personnels de l'école et les enfants vous souhaitent une belle et heureuse année 2013 remplie de bonheur, de joie et de santé!





L'ACVC toujours en mouvement!!!

L'année 2012 s'achève, et durant tous ces mois, l'A.C.V.C. a continué son petit bonhomme de chemin avec Ses membres toujours aussi motivés pour essayer de vous distraire. Les cours de gymnastique enregistrent un nombre croissant d'adhérentes qui se sont partagé une bonne galette des rois en début d'année. Après l'effort le réconfort.

Beaucoup de monde au déjeuner aux trénels à la mi-février : les bonnes spécialités du pays ont encore de beaux jours devant elles!

Au début du printemps, un car a emmené des fans de notre Johnny national à l'Aréna de Montpellier, nous nous retrouverons en juin les courageuses gymnastes autour d'une paella qui fût, au dire des convives, un régal.

Le 18 Aout, le repas du village autour d'un plat festif: moules frites, animé, par un groupe musical a connu un franc succès, le lendemain de cette soirée beaucoup d'entre vous ont répondu présent à la traditionnelle, fête du Causse et ses animations usuelles: pique-nique tiré du sac, pétanque et ball trap. Les premiers frimas annoncent les premiers quines dont celui de l'A.C.V.C dans notre belle salle des fêtes avec toujours de nombreux lots qui a eu lieu le samedi 24 novembre.

Enfin nostalgie et gaieté attendaient il y a peu, les amateurs des années yéyé au concert de AGE TENDRE et TETE de BOIS au zénith de Montpellier.

Toute l'équipe de L'A.C.V.C. VOUS SOUHAITE A TOUS UNE BONNE ANNEE 2013



ETAT CIVIL

NAISSANCES:

- -Tom, Taho, Jean-Robert FROMENT né le 22 Août 2012 St Affrique
- -Timéo REILHAN né le 22 Août 2012 à MILLAU
- -Timéo, Luigi, Gaétano BELMONTE né le 20 Novembre 2012 à MILLAU

Félicitations aux parents, et longue vie aux bébés

DECES:

- -CAZES Fernande, Marie-louise décédée à Millau le 11 février 2012-12-16
- -LOUBAT Monique, yolande, Marie décédée e 17 Mars 2012 à Millau
- -BOULOUIS Paule, Léa décédée le 21 Novembre 2012 à Mende

Nous présentons nos condoléances à toutes les familles endeuillées

MARIAGES:

- -PELISSOU Julien et PLANO Amélie le 1er Septembre 2012 à La Cresse
- -FROMENT Christophe et SAINT PIERRE Laure le 24 Novembre 2012 à Millau Tous nos vœux de bonheur aux jeunes époux



Le 8 Septembre 2012 Pour la première fois à la Cresse a été célébré un Baptême Républicain il s'agit de

-Soha, Martine TANGOMO FEUDGO fille de Patrick Tangomo Feudgo et de Virginie MAS

GALETTE DES ROIS

Madame le Maire et les membres du conseil Municipal invitent toute la population à la cérémonie des vœux autour de la galette des rois

Dimanche 13 Janvier 2013
A 16 heures
A la salle polyvalente

Soyez nombreux à venir partager ce moment de convivialité.

